



Toni Gschwentner, Hermann Gahr, Klaus Madritsch und Helmut Gschwentner (v.l.) mit einem Modell der neuen ausgezeichneten Travel Europe-Zentrale in Stans. Foto: Föger

Von Stans nach Europa

In großem Stil wurde kürzlich die neue Zentrale von Travel Europe in Stans eingeweiht. Und dabei hatten die Geschäftsführer des Familienunternehmens **Toni** und **Helmut Gschwentner** allen Grund stolz zu sein.

Der architektonisch hervorragende Neubau – der kürzlich bereits mit dem BTV Bauherrenpreis für Tirol ausgezeichnet wurde – stieß auf große Begeisterung unter den rund 400 geladenen Gästen. Darunter unter anderem

gesehen: VP-Klubobmann **Klaus Madritsch**, NR **Hermann Gahr**, WK-Obmann **LA Franz Hörl**, **Maria** und **Andreas Kröll** von Christophorus-Reisen, die Hoteliers **Isabella Erlebach** und **Hermann Wetscher**,...